

KABAR TERBARU

Dandim Jayapura Hadiri Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Penghitungan Suara Tingkat Kota Jayapura

Dony Numberi - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 3, 2024 - 13:49



Jayapura - Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo menghadiri rapat pleno terbuka rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara di tingkat Kota Jayapura pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Walikota dan Wakil Walikota Jayapura tahun 2024, bertempat di Ballroom Lantai 7 Grand Abe Hotel, Jln. Raya Abepura, Kelurahan Kota Baru Distrik Abepura Kota Jayapura.

Sabtu (30/11/2024).

Rapat pleno terbuka rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara di tingkat Kota dikoordinir oleh Ketua KPU Kota Jayapura Marthapina Anggai, SE, MM, M.Kes dan diikuti 30 orang.

Hadir diantaranya Kakesbangpol Kota Jayapura Raimondus Mote, S.STP, M.Si., Kapolresta Jayapura Kota Kombes Pol Dr. Victor Dean Mackbon, SH., S.I.K., MH., M.Si., Ketua Sementara DPR Kota Jayapura Yuli Rahman, Dan Kal Piton III-10-19 Mayo Laut (P) Idul Fahirun, Ketua Bawaslu kota Jayapura Frans Johan Zakaria Rumsarwir, SE., Anggota Bawaslu Kota Jayapura Divisi Hukum, Pencegahan, Humas dan Partisipasi Masyarakat Rinto Pakpahan, SH.

Pembukaan Rapat Pleno terbuka rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara di tingkat Kota Jayapura dilaksanakan sebagai formalitas sesuai dengan jadwal yang ditentukan oleh KPU RI, untuk pelaksanaan Pleno rekapitulasi penghitungan suara menunggu hasil dari penetapan pleno di tingkat Distrik.

Dalam sambutannya, Ketua Bawaslu kota Jayapura Frans Johan Zakaria Rumsarwir, SE., menyampaikan beberapa hal terkait saran pleno tingkat Distrik, diharapkan pimpinan tingkat KPU Kota Jayapura agar diselesaikan tepat waktu jangan berlarut larut waktu kita terbatas.

"Jangan lagi kita menjadi sorotan seperti pelaksanaan pileg dimana kita menjadi yang paling terakhir di seluruh Indonesia," tegasnya.

Mudah mudahan semuanya dapat berjalan dengan lancar, sehingga pimpinan KPU yang baru ini dapat membuat prestasi yang lebih baik.

Sementara itu, sambutan Ketua KPU Kota Jayapura Dr. Marthapina Anggai, SE, MM, M.Kes sekaligus membuka Rapat Pleno menyampaikan bahwa perlu diketahui bahwa saat ini masih berlangsung pleno tingkat Distrik dan belum ada hasil pleno yang masuk di tingkat kota Jayapura.

"Dalam tahapannya Rapat Pleno tingkat kecamatan mulai tanggal 28 November s.d 3 Desember, kemudian Pleno tingkat Kota tanggal 29 s.d 6 Desember," jelasnya.

Kami akan skors untuk menunggu hasil penetapan tingkat Distrik, sebelumnya kami berikan kesempatan pada ketua Bawaslu untuk memberikan masukan kepada kami pada kesempatan yang baik ini. Kami juga mengingatkan kepada para saksi pasangan calon (paslon) untuk tetap bekerjasama dalam suasana yang kondusif dan menjaga integritas selama proses rekapitulasi.

"Kami berharap semua pihak yang berkepentingan dapat menjalankan tugas dengan baik, karena ini adalah momen penting bagi masa depan Kota Jayapura," imbaunya.

Terkait PSU Japsel dan PSU Heram surat dari Bawaslu, kami tindak lanjuti untuk lakukan PSU dalam waktu dekat. Sedangkan untuk C salinan kami akan sampaikan kepada rekan rekan di PPD agar disesuaikan dengan apa yang disampaikan oleh aturan PKPU. Usai rapat Dandim 1701/Jayapura menyampaikan apresiasi kepada KPU Kota Jayapura dan semua pihak yang

terlibat dalam penyelenggaraan Pilkada Serentak 2024.

"Kami sebagai aparat keamanan selalu siap mendukung kelancaran dan keamanan setiap tahapan pilkada. Kami berharap hasil pilkada ini dapat mencerminkan pilihan rakyat yang terbaik untuk masa depan Kota Jayapura," tegas Dandim.

Keberhasilan penyelenggaraan Pilkada Serentak ini adalah bukti nyata bahwa ketika kita semua bersatu dan bekerjasama, maka kita dapat menciptakan situasi yang kondusif dan damai, tutup Dandim Jayapura. (Redaksi Papua).